

En doyenné de Besançon, en chemin vers les sacrements avec 8 temps forts Année 2023-2024

Les temps forts en quelques mots et quelques photos

Après l'étape de l'accueil de la demande de baptême en Eglise d'enfants en âge scolaire (1^{er} temps fort) dans différentes paroisses de Besançon, vient le 2ème temps fort qui a eu lieu en doyenné en octobre

ENTRER DANS LA MAISON DE DIEU, laisser entrer Dieu dans notre vie et dans notre cœur.

Avant la célébration :

- Focus sur les portes : Dieu nous accueille, il ouvre grand ses portes
- Entrée dans l'église jusqu'au baptistère : par le baptême, nous entrons dans l'Eglise
- Visite de l'église Saint Louis pour les parents

Au cours de la célébration :

- Les enfants en chemin vers le baptême ont vécu l'entrée en catéchuménat avec le rite de la signation
- Les enfants baptisés en chemin vers la première des communions vivent le signe de croix avec intériorité



3ème temps fort (en paroisse) en décembre

ACCUEILLIR JESUS, LUMIERE POUR LE MONDE

Avant la célébration avec les enfants, les parents et des paroissiens :

- Plusieurs ateliers : écoute et partage de la Parole de Dieu du jour, atelier tissage, atelier découverte des sources de Lumière dans l'église,
- Fabrication de lumignons et décoration de cartes du Notre Père par des paroissiens

Pendant la célébration :

- Les enfants en chemin vers le baptême ou la première des communions reçoivent le Notre Père



4ème temps fort (en doyenné) en janvier

ALLER A L'ECART en vivant une journée de retraite à l'Escale Jeunes !

Discernement et remise de l'Evangile selon saint Luc de la collection Promesse de Dieu

Journée enrichissante : visite ludique de la cathédrale avec présentation réalisée par les enfants de 5 éléments présents dans une église, contemplation biblique à la chapelle de l'Escale avec les disciples d'Emmaüs, l'Escape Game, jeu par équipes, où les enfants sont invités à faire le même cheminement que Cléophas et son compagnon. : découvrir que Jésus, mort sur la croix, est ressuscité et est encore présent aujourd'hui. Temps de relecture, d'écoute, merci à sœur Marie-Madeleine pour son témoignage ! Célébration et goûter avec les parents ...de belles rencontres !



5ème temps fort (en doyenné) en mars

SE LAISSER SCRUTER PAR LE SEIGNEUR - LE TEMPS DU PARDON EN DOYENNE en période de carême à l'église Saint Joseph

Les enfants en chemin vers le baptême ont vécu le rite pénitentiel (ou scrutin) lors de la célébration, accompagnés de leurs parents.

Les enfants en chemin vers la première des communions ont vécu le sacrement du Pardon et de la Réconciliation.



« Que veux-tu que je fasse pour toi ? »

Luc 18,41



Le baptême fait de nous des fils
Enfants bien-aimés du Père !
Apprends-nous, Seigneur, à vivre en frères
Et à choisir la sainteté.

6ème temps fort (en paroisse)

LE JEUDI SAINT

FAIRE MEMOIRE DE JESUS QUI S'EST FAIT SERVITEUR PAR AMOUR

**SEIGNEUR, PAR TA PAROLE ET PAR TES SACREMENTS,
TU NOURRIS EN NOUS LA VIE ÉTERNELLE.
NOUS CÉLÉBRONS TON NOM, TON AMOUR QUI SE DONNE.
DÉPLOIE EN NOUS LA JOIE D'ÊTRE SAUVÉS.**

Tu nous ouvres un chemin de vie
Pour transformer notre cœur.
Apprends-nous, Seigneur, à reconnaître
Ton Amour et notre péché.

7ème temps fort en groupement de paroisses : Saint Ferréol-Saint François d'Assises-Saint Jean Baptiste et quelques jeunes de Saint Etienne, en mai

CELEBRER LES SACREMENTS DU BAPTEME ET DE L'EUCARISTIE ET FETER LE TEMPS FORT DE LA PROFESSION DE FOI A L'EGLISE SAINT JOSEPH

En l'église Saint Joseph, le dimanche 9 juin 2024, 5 enfants ont vécu le sacrement du baptême, 18 enfants, le sacrement de l'Eucharistie (leur première des communions). Tous ces enfants vivront l'étape mystagogique d'ici quelques jours. Les catéchistes les écouteront attentivement ! et 14 jeunes ont vécu l'étape de leur Profession de foi.

Grande Joie d'accompagner tous ces enfants et jeunes ! le fait d'être réunis en un seul groupe de plusieurs paroisses, les enfants et jeunes semblent doublement heureux de vivre ensemble des sacrements ou des étapes dans leur vie de chrétiens ! Echarpes, aubes...ou costumes ou... peu importe... ou plutôt tant mieux ! c'est une Eglise aux mille visages !



8ème temps fort (en doyenné) en juin

REVENIR SUR LES SIGNES AVEC L'ETAPE MYSTAGOGIQUE

Revenir sur les signes, sur les rites que j'ai vécus pendant la célébration de mon baptême et/ou de ma première des communions en juin. Mettre des mots sur ce qui m'a touché.

MERCI SEIGNEUR POUR TA PRESENCE PARMIS NOUS !

(Les photos sont volontairement floutées, par respect des personnes)

Françoise et Brigitte, responsables des temps forts, pour les enfants de 8 à 12 ans environ en chemin vers les sacrements sur le doyenné de Besançon.